

Tres Productos de la Gran Cervecería Argentina QUILMES

CERVEZA DE INVIERNO -MUNICH-—Esta gran Cervecería, la que produce y vende los dos tercios de la cerveza que se consume en el país, ha puesto en venta este exquisito nuevo producto de su elaboración, el cual, por su sabor agradable y propiedades alimenticias, es el rival, en el país, —Pujan todos en las buenas Cervecerías, Hoteles y Buenos Almacenes: Cerveza -MUNICH-.

CERVEZA -CRISTAL-—Esta insuperable Cerveza es la más liviana y de mejor paladar que se produce en la República.—Todos los consumidores de buen gusto piden -Cristal-.

CERVEZA -HOCK-—Es la única Cerveza que los médicos prescriben para las personas débiles y señoras que crían. Es la única que a lo agradable, reúne las más altas cualidades nutritivas.—Se vende en todos los buenos Hoteles, Cervecerías y Almacenes.

Unicos concesionarios de la Cervecería Argentina: Juan B. Mola y Cia.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE
LA SUPREMA CORTE
Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

LA GUERRA del 70

ANTECEDENTES

La guerra franco-prusiana del 70, fué declarada el 15 de Julio de 1870, finalizando el 16 de Febrero de 1871. Tuvo, pues, una duración de 210 días.

La movilización de las tropas alemanas se efectuó en la primera semana, después de la declaración de la guerra, transcurriendo 15 días antes de ponerlas en el Oeste. El ejército alemán enviado a la frontera constaba de 600.000 hombres, y el transporte de esta gente se efectuó por medio de 5 líneas de ferro-carriles.

Teniendo en cuenta que en los primeros días de la guerra y en el último período, no hubo ninguna batalla, puede calcularse la duración real de esta guerra, en 180 días. En este corto espacio de tiempo libróse 156 encuentros importantes; 17 grandes batallas, se tomaron 26 fortalezas, 11.650 oficiales prisioneros, 363 mil soldados, 6.700 piezas de artillería y 120 águilas o banderas.

En el orden cronológico hubo hasta Sedán 18 encuentros y 8 batallas: Wissemburg, Worth, Spichera, Courches, Vionville, Gravelotte, Noisseuil y Beaumont; las 4 fortalezas Lutzelstein, Lichtenberg, Marsal y Vitry fueron tomadas en el mismo período. En el mes de Septiembre hubo 13 encuentros y cayeron Sedán, Laon, Toul, y Strasburg. En Octubre 37 encuentros cayendo Soissons, Scheldstadt y Metz. En Noviembre 15 encuentros y 2 batallas (Amiens y Beaune-la-Rolande) cayendo Verdun, Monbéliard, Neu Breisach, Ham, Thionville, La Fère y Amiens. En Diciembre 30 encuentros y la batalla de Orléans, Halloy, cayendo Phalsbourg y Montmédy. En Enero, 48 encuentros y las batallas de Mans, Monbéliard y San Quintin, con la capitulación de Mezières, Rocroy, Peronne, Longwy y Paris. En Febrero, terminación de la guerra, con la capitulación de Belfort.

Combates navales hubo 3 en Septiembre, los días 19 y 21; el 12 de Octubre en Hiddense, Putzig, y en Havannah.
La tierra se disputó, palmo a

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO

Estudio: Colón y Córdoba.—De 8 a 12 m. Posadas Misiones.

palmo y se atribuye el triunfo a la superioridad del fusil prusiano sobre el francés de aquel entonces.

¿Será verdad tanta belleza?

Según el «Boletín Oficial» de la Municipalidad, ésta tiene en caja un total de 11.000 pesos. Ante este dato, se nos ocurre preguntar: ¿Porqué habiendo tanto dinero, no se paga la subvención de la Sociedad de Beneficencia, que se le adeuda desde el mes de Marzo del corriente?

Debe tenerse en cuenta que esta institución sostiene al hospital, al cual la misma municipalidad envía los enfermos que se presentan reclamando asistencia médica.

Actualmente, la sociedad aludida está llamada a prestar grandes servicios y no es posible que se le deje librada a sus propios esfuerzos, sobre todo cuando se manifiesta la existencia de tanta plata en las arcas comunales.

EL CÓNCLAVE

SU CUSTODIA

Con motivo del fallecimiento de Pío X y de la elección recaída en el Cardenal Ruffini, llamado hoy Benedicto XV para el trono de Pedro, damos a nuestros lectores los siguientes trozos que podrán informar a muchos de un procedimiento electoral no muy conocido:

Para garantizar la libertad de los Eminentísimos Purpurados en la elección del Papa, y hacer que se cumplan las disposiciones referentes a la clausura del Cónclave y prohibición de comunicaciones impertinentes está encomendada su custodia al Prefecto del Palacio como Gobernador del Cónclave y a los Prelados encargados de su custodia.

El Gobernador acompañado de una corte de soldados pontificios y de los Prelados custodios debe abrir y cerrar las salas, mañana y tarde y dejar varios Prelados en ellas encargados de evitar las comunicaciones prohibidas de los que están fuera del Cónclave con los Cardenales y Conclavistas.

El Mariscal del Cónclave es un noble romano y le corresponde por derecho al jefe de la fa-

EL REY del CHIC

ES

IPA Y SOLAMENTE IPA

POR ESO los merlos y los maridos que quieren ser amados se hacen vestir por él

Así como los solteros vacantes, en balde emprenden conquistas si no se visten con IPA.

IPA es el Rey del CHIC; que viva el rey, que viva el rey, que viva el rey del Chic.

Calle Bolívar, al lado del Club Social.

milia principesca Chigi. Está encargado de la custodia de todo el palacio pontificio a cuyo efecto toma el mando general de las cuatro guardias pontificias, noble, suiza, gendarmaría y palatina. Especialmente le está encomendada la custodia de la puerta del Cónclave una de cuyas llaves debe guardar.

Los Prelados encargados de la custodia del Cónclave deben examinar todo cuanto se introduce en él, no exceptuando ni los manjares a fin de que no entre ninguna comunicación prohibida.

Estos Prelados son los Patriarcas, Arzobispos y Obispos asistentes al solio pontificio, los Auditores de la Rota Romana, que son los jueces del tribunal supremo de apelación y los Clerigos de la Cámara Apostólica.

Tanto el Gobernador, como el Mariscal y los Prelados deben prestar juramento de observar bien su cometido.

ENTRADA AL CÓNCLAVE

Pasados los 9 días de exequias del Romano Pontífice, se reúnen los cardenales presentes en la Basílica de San Pedro u otro lugar a su elección y asisten a la misa solemne que celebra el Cardenal Decano. Esto es, el más antiguo de los cardenales obispos, actualmente el cardenal Serafin Vannutelli, en honor del Espíritu santo, pidiendo luces para la elección. Terminada la misa el eclesiástico designado hace una alocución a los Cardenales para que dejando de lado todas las afecciones e intereses humanos tengan únicamente presente el bien de la Iglesia en el negocio de la elección del Vicario Cristo.

Después de la misa, o por la tarde los cardenales entran solemnemente al Cónclave.

Los familiares de los cardenales en librea de gala abren el cortejo con los cantores que cantan el Veni Creator; sigue un Cereimoniero con la Cruz papal e inmediatamente los cardenales en traje violeta, en señal de duelo, acompañado cada uno por un conclavista y camarero y por fin los Prelados. Hacen los honores la guardia noble y la palatina. Llegados a la Capilla Sixtina los cardenales ocupan sus tronos coronados por docenas de color violeta, los creados por el Pontífice difunto, y verlos los demás. Ocupa el primer puesto al lado del Evangelio el cardenal Decano y siguen los demás por orden de precedencia. Rezada la invocación por el Decano se leen de nuevo las Constituciones relativas a la elección y nueva-

NO SE SUPLICA, PERO LEA

IMPORTANTE

Las personas que usan ropa lavada con Jabón fabricado con grasa canina, de animales que mueren o aceite de pescado, están expuestas a contraer enfermedades cutáneas a veces incurables.

Si Ud. quiere evitar tan terrible peligro, pida siempre el excelente y hermoso Jabón blanco marca



Fabricado exclusivamente con la mejor grasa de vaca, siendo a la vez el más económico, por su abundante espuma y resistencia para el lavado.

mente los cardenales prestan juramento de observarla fielmente. Termina este acto con una alocución del Decano al Colegio Cardenalicio, después del cual los Purpurados se retiran cada uno al departamento que en suerte le ha tocado.

CLAUSURA DEL CÓNCLAVE

Después que los cardenales han ocupado sus departamentos los Maestros de ceremonias recorren todo el recinto del Cónclave haciendo salir a todos los que no tienen derecho a permanecer en él. Sonada la campana por tres veces se cierra la puerta por dentro y por fuera por el Camarero y por el Mariscal. Las llaves de la puerta interior las debe guardar el Camarero conjuntamente con el Maestro de ceremonias y las de fuera el Mariscal con los Prelados guardianes.

De la clausura del Cónclave se levanta acta ante el Notario por el Prefecto de Ceremonias.

Cerrido el Cónclave el Camarero con los Decanos de las tres órdenes cardenalicias y el maestro de ceremonias recorre el Cónclave para examinar si la llave dada agüen dentro, de los que no pueden y se manda reunir a todos los conclavistas y camareros en la Capilla Sixtina con el mismo objeto.

El homicidio de anoche

Según las informaciones que hemos recogido sobre el lugar del hecho, el homicidio perpetrado anoche a las 6, en la persona de Federico del Valle, por Luis

Sánchez, ocurrió en la forma siguiente:

A la hora indicada, el victimario, que tiene su domicilio próximo a la Estación del Ferrocarril se dirigió al mismo, de regreso de sus ocupaciones habituales, encontrándose con Federico del Valle, que hasta hace pocos días vivía en concubinato con una hermana de aquel, y quien momentos antes, le había aplicado a su ex-concubina varios golpes de puño.

Sabedor Sánchez de lo ocurrido a su hermana, sostuvo una violenta discusión con del Valle y ya exasperado, echó mano de un puñal de grandes dimensiones que tenía en la cintura e inflirió con el mismo a su interlocutor una puñalada en el estómago y un achazo sobre la cara posterior del antebrazo izquierdo.

A consecuencia de la herida recibida en el estómago, del Valle expiró a los 15 minutos de haberle sido ocasionada.

Sánchez, cometido el hecho, se dirigió al centro de la ciudad, presentándose a un cabo que se encontraba de facción en las calles San Martín y Félix Azara, al que se constituyó detenido, haciendo entrega del puñal, instrumento del delito.

Las diligencias sumarias, que con tal motivo se practican en la Policía, se encuentran a cargo del Inspector Cambeiro.

Resolución comunal

Para atenuar los efectos de la crisis, la municipalidad de Concordia ha formado cuadrillas de peones a las que se les han en-

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

POR FIN DE ESTACION

SE LIQUIDAN

Grandes de lana, ponchon de abrigo, bombas, franelas, jenas, terchopos, lanas de varias clases, tapados, piletas, gorras de lana para señoras, y niñas, y una gran cantidad de camisetitas de lana para hombre señora y niña.

CATALOGO
PIDA HOY

EN LA PORTEÑA

se venden números sueltos y se hacen suscripciones a la figuritas «Eco de la Moda», «Guirnalda y la Bordadora», «Moda y Pasatiempo», «El Salón de la Moda», «La Última Moda» y «Gran Chic Parisien»

TIBURCIO R. HUERTES

comentado en los trabajos que a la vez de beneficiar a esos obreros beneficia a la población en general.

LOCALES

Concierto musical

Como ya anticipáramos días pasados, el domingo 13 del co-

mo tendrá lugar el concierto musical a cargo de la orquesta que dirige el profesor señor Riso. El programa confeccionado al efecto es novedoso e interesante, lo que agregado a ser el 50 por ciento del beneficio para la Sociedad de Beneficencia, puede asegurarse que el concierto obtendrá el más completo éxito.

LA GUERRA EUROPEA

LOS ALEMANES EN CREIL PRÓXIMO GRAN COMBATE TOMA DE UNA POSESION ALEMANA

M. POINCARÉ EN BURDEOS ENTUSIASMO DEL PUEBLO Combates entre montenegrinos y austriacos DERROTA DE ESTOS ÚLTIMOS UN EJÉRCITO DE 600 MIL AUSTRIACOS

TRATA DE Oponerse AL AVANCE RUSO Medidas del gobierno italiano Su pronta participación en la guerra EL NUEVO PAPA OTRAS NOTICIAS

Londres, Sbre. 4.—Acaba de recibirse en esta capital la noticia que anuncia que ayer los alemanes se encontraban en Creil, localidad que dista sesenta millas de París.

Créese que en este punto debe librarse una gran batalla entre el ejército invasor y las tropas aliadas.

Londres Sbre. 4.—Comunican de Vellington (Nueva Zelanda) que el gobernador alemán de la isla Samoa se rindió a un cuerpo de expedicionarios ingleses, después trasladado a la posesión británica de Fiji, junto con otros prisioneros de guerra.

Las tropas expedicionarias enarbolaron enseguida la bandera inglesa sobre la isla alemana.

Londres, Sbre. 4.—Comunican de Burdeos que el presidente de la República Francesa Mr. Poincaré acompañado por todos los miembros del gabinete, numerosos senadores y diputados, el cuerpo diplomático llegó a aquella ciudad, y la población tributó al Presidente una recepción entusiasta. Un enorme gentío congregado en la estación aclamó a Mr. Poincaré deirante de entusiasmo.

Poincaré dirigió al pueblo algunas palabras manifestando que la presencia del gobierno allí sería transitoria y que ella se había dispuesto únicamente para servir mejor los intereses de la nación.

Londres, Sbre. 4.—Informaciones recibidas de Cettigue, dicen que en la frontera austro-húngara, librose un gran combate entre montenegrinos y austriacos.

Agregan los despachos que apesar de la enorme superioridad de los austriacos, el ejército montenegrino obtuvo una espléndida victoria. Fueron arrebataados al enemigo numerosos cañones, y toda clase de material de guerra. En poder del ejército

montenegrino quedaron mas de 2,000 prisioneros. El general Vukovich, emprendió la marcha ofensiva, persiguiendo a los austriacos con gran celeridad.

Roma, Sbre. 4.—De fuente oficial sábase que un ejército de 600 mil austriacos, va a oponerse a la marcha de los rusos que vienen sobre Viena. Júzgase que antes de pocas horas habrá establecido una gran batalla.

Londres, Sbre. 4.—El gobierno italiano está adoptando ciertas providencias que hacen pensar que la península abandonará pronto su neutralidad. Afírmase de buena fuente que antes de 8 días el gobierno italiano habrá dado orden a los buques nacionales italianos que se hallan en puertos sudamericanos para que se abstengan de emprender viaje de regreso a Europa.

Roma, Sbre. 4.—El cónclave eligió Papa al cardenal Chiesa arzobispo de Bologna, quien usará el nombre de Benedicto XV.

Serias y Humorísticas

El chocolate de Frank Brown

ANECDOTA

Frank Brown tenía la costumbre periodística de llegar un poco tarde a su casa. Una vez la suetra le apostrofó de este modo breve y cordial:

—Si yo fuera su mujer le pondría veneno en el chocolate.

Frank Brown contestó:

—Si yo fuera su esposo, me tomaba el chocolate... (De *La Mañana*.)

SOCIALES

Reflejos de ópalo

«La mujer es una blanca mariposa hecha de gracia y de perfidia, de sueridad y de sublime abandono, de ligereza y de tie-

rolismo. Cristal que el hábito más leve empuña, diamante sobre el cual el más tenue reflejo espárase innumerables rayos; Arpa muda de cuyo silencio surgen armonías inefables; lánguida flor exuberante de perfumes voluptuosos; reina de su debilidad atormentadora aun en sus distracciones.

Siempre seductora en la realidad, divina e incansable para el ideal. Llama y hielo, luz y sombra; sombra que se llena de misterios, sonrisa que se vela de lágrimas. Fiebre y delirio. Error y redención, fascinación y fatalidad».

Disolución de Sociedad

Ponemos en conocimiento del comercio y público en general, que de común acuerdo y amigable convenio se ha disuelto la sociedad que giraba en esta plaza bajo la razón social de Hamard y Gastaldó quedando a cargo del activo y pasivo el socio Vicente Gastaldó.

Posadas, Septiembre 4 de 1914.
Labero Hamard. Vicente Gastaldó.

Disolución de Sociedad

Habiendo sido disuelta de mutuo y amigable acuerdo la sociedad que giraba en esta capital con el rubro Donoso y Mazaré como que el que suscribe formaba parte de dicho ex sociedad, comunico al público por la parte que me corresponde que el ex socio Jacobo Donoso se hizo cargo del activo y pasivo desde dicha separación a que fue el 14 del etc., ante el Escritorio Público señor Cruz Costa.

Posadas, Agosto 29 de 1911
Rafael Masat.

AVISO

Se recomienda al público y especialmente a las familias de buen gusto que los BIZCOCHOS de Alvaronga supera al pan, para Café y Té, cuando es más viejo mejor es. También atiendo pedido de pan dulce y sandwiches para los días sábado. 25 de Mayo y Rioja.
Agustín ALVARENGA

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos, con bomba en las casas particulares. Precio módicos. Ocurrir en la Tienda «La Portaña»

Aviso importante

Comunicamos a nuestra numerosa clientela, que desde hoy la Confitería del Puerto estará abierta todos los días hasta las 12 de la noche, teniendo un magnífico surtido de fiambres y conservas.
CONGOTS Hnos.

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos. Lancha «Paraná»

Viajes a Itacua todos los sábados 1 y 1.500 y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacua a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasos a \$ 8 por hora, los biletos para Itacua se expirarán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

DE INTERES

Para los Agricultores

Venta de Sementos de «La Lardas» y otras variedades. Desde el 20 de Julio próximo en adelante en la chacra Nro. 183 del sector Cerro del Castelli se venderán Sementos preparados como para plantas y de medidas a los precios siguientes: Por cada mil Sementos 100 pesos y por 100 12 pesos. Díquese para ver y dejar en la misma chacra con el encargado ó a su propietario en esta ciudad señor G. Del Casalle.

Especulación Diamantina

Se transfieren los derechos de media manzana en la mejor posición de piso nuevo.

50 varas de frente al callejón del Zaimán y 100 bordean la entrada principal del piso. Terreno especial para cualquier plantación. Todo bien alabrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca.

Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9, á 50 metros de la Comisaría esquina frente á la plaza de frutos que para copia es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización por la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo mataádro y paso del primer Trauway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant «Económico Central» de **JOSÉ FAZZINI.** Posadas.

Cervecería «Misionera»

DE
Ignacio Dombrowski

Fabricación de cerveza blanca y negra, hecha del mejor lúpulo y malta traído expresamente de Europa.—Reparto á domicilio.

Avenida Corrientes Posadas-Misiones

MUEBLERÍA

La Europea

AVISO IMPORTANTE
AL PÚBLICO EN GENERAL

Hemos recibido un gran surtido de Juegos de Roble macizo, de todos los estilos, muy elegantes y sólidos, así como también Juegos de Comedor de todas clases y estilos. Tenemos, además, un variado surtido de mesitas, columnas y costureros de estilo moderno, todo lo cual vendémoslos á los mismos precios de Catárgny, con grandes facilidades de pago, entregando á domicilio, á bordo ó en la Estación del F. C. con embalaje gratis.

Visite Ud. nuestra Mueblería, si quiere encontrar muebles de su agrado.

CHAPOV Y GIRSON
COLÓN y BELGRANO POSADAS MISIONES

NOTA: Avisamos al público que todos nuestros muebles se venden á precio de catálogo de Buenos Aires.

Gran Salón Restaurant

«Fornos Posadeño»
HAY COMEDORES RESERVADO

Acaba de inaugurarse este salón el más moderno y elegante de Posadas y sus dueños que lo atienden personalmente, ofrecen al público de gusto delicado lo visiten para que se convengan que dentro de su sencillez lo que más vale es es aseó y con condimentación de la comida. Se reciben pensionistas, platos sencillos y viandas precios económicos de **JOSE FONTAN y JUAN DERN**
: : Calle Bolívar al lado del Mercado : :

«LA MISIONERA» Producto de Lechería y Cremería

REPARTO A DOMICILIO
Despacho en su local calle Bolívar y San Lorenzo : : :
Posadas

Asociación Española de S. Mutuos

Posadas
TEATRO ESPAÑOL

Hálmase a invitación para el arrendamiento del Teatro y Cantina por el término de 60 años. Las propuestas serán dirigidas al Sr. Presidente de la Asociación Española las que abrirán el primer domingo de Septiembre a las 10 a. m. en la secretaría del teatro en presencia de los señores interesados ó sus representantes.

La comisión se reserva el derecho de aceptar la propuesta, más ventajosa ó de rechazarlas todas.
Por más datos dirigirse a la secretaría de la Asociación. **EL SECRETARIO**

Siempre fresco

El primer negocio COLONIA MISIONENSE CERRO COIRA, vende á precios módicos productos siempre frescos como grasa de chanccho, tocino, lenevos. En la úndad despacho á domicilio semanal. Ocurrir por carta á el suscrito ó personalmente al negocio en Cerro Corá (Colonia) **J. J. van Ysseldyk**

GRAN OCASION

Increible facilidad de pagos
Venta de terrenos por mensualidades, en el centro de la ciudad, donde ya nadie vende!
Verse con don Adolfo Hummel, en su comercio de la calle Ayacucho y Santiago.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS E INVESTIGACIONES PERIODÍSTICAS
BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Guillermo Villafaña

De Hospital San Roque de Buenos Aires

Atiende Clínica Médica, Cirugía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños.

Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos.

CONSULTAS

De 9 á 10 a.m. y de 2 á 5 p.m.

Calle "Eliz Azara, á media cuadra de la plaza de Julio

Dr. J. Antonio Agüero

MÉDICO CIRUJANO

Calle San Martín esquina Junín

CONSULTAS

De 9 á 10 a. m. y de 3 á 5 p. m.

Posadas Misiones

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560

BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

FRANCISCO BAUZÁ

Da lecciones de piano, solfeo, composición y canto. Prepara alumnos para rendir en Buenos Aires.

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música

Lecciones en su Academia y á domicilio. Honorarios módicos.—Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y á plazos. San Martín entre Ayacucho y Junín.

JULIO DIONISI

Constructor de obras

25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Taller de Zapatería

DE

Andrés Robledo

Buenos Aires entre Avenida Roque Pérez y Coronel Alvarez

En este establecimiento se hacen todos los trabajos pertenecientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con personal competente.

POSADAS (Misiones) pte.



CLINICA DENTAL

ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA

Manuel H. Esquivel

Rivadavia y Sarmiento.—Consultas de 8 á 11 y de 3 á 5—

“LA ARGENTINA”

Mueblería, Marmolería y Carpintería

DE:

RODOLFO BOROWSKI

Ayacucho y Sarmiento

POSADAS



En esta gran Mueblería se hacen cuantos trabajos finos se encarguen, disponiendo de catálogos en donde el cliente puede elegir los muebles que más le agraden. Juegos completos estilo Luis XV. Camas, roperos, mesas, sillas y laboratorios de todos los modelos, construidos con madera estacionada, especialmente loro y cedro. Muebles económicos de pinoeta.

Se hace toda clase de trabajos de marmolería para muebles y edificios

Visiten nuestro Depósito y encontrarán lo que precisa

Precios sin competencia

VENTA A PLAZOS Y AL CONTADO

ESCRIBANÍA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos públicos, en el Hotel Iguazú, donde recibe órdenes de 12 á 4.30 p. m.

F. MAX E. MARRINZ.

Oficina de Informaciones

Se comunica á los interesados que la oficina de Informaciones instalada en la Jefatura de Policía funcionará todos los días de 8 á 11 y media a. m. y de 2 1/2 á 4 p. m. á donde se darán libretas de identificación gratis. En la misma se llevará un registro de todos los papeles aspirantes á trabajar en los obrajes y establecimientos en general del Alto Paraná donde podrán ocurrir los dueños de estos que lo necesiten.

AGENCIA de ‘LA RAZÓN’

EN

Posadas

Se reciben suscripciones á este importante órgano metropolitano. Dirigirse á su agente Mariano Diaz.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

‘GUÑATAY’ Y ‘GUARANY’

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU

CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

‘GUÑATAY’—Salidas de Posadas para San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunés, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

‘GUARANY’—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas, á las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente á las 7.30 a. m.

NOTA—Las encomiendas no se recibirán bordo del día de salida, sino en nuestros Talleres todos los días de 7 a. m. á 5 p. m.

“Farmacia del Pueblo”

DE

Lindolfo C. Monzón

FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Suoros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS GERRADAS Á LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara “GOS”

Registro de las Recetas llevadas con la mayor exactitud para cuando se necesite

EGUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía, confronte que el boleto lleva el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprado de que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el ‘Anuario Nacional’ y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja. Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

PLATERIA Y JOYERIA

DE

Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y el único donde se graba y se cincela manojos mas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par

de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentran para satisfacer sus exigencias.

¿Y los precios? Sin competencia.

CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA

Posadas—Misiones

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante. D5 entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

En Villa Encarnación

MUY CENTRAL

Casa recién construida con terreno de 17 por 45 con segundo en marcha, se vende. Tratar en la misma, calle Comercio a media cuadra de la vía.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas cerdas y lana. Pieles de caballo, lanas cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumas de favestriz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes, con el que suscribió o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5.

DOMINGO BARTHE.

Única representación en Posadas

—Y TERRITORIO DE MISIONES—

De los acreditados

CORSÉS MARTI

Se amoldan al cuerpo de la persona que los usa lo mismo que un guante, siendo por esta razón lo más cómodos y elegantes que se conocen. Se confeccionan solo á medida en distintas calidades y colores, desde

12 á 30 pesos

Modelos, muestrarios y precios dirigirse á

LEONIE R. DE ALVARENGA

Calle 25 de Mayo y Rioja, POSADAS



Almacén “El Colono”

DE

Antonio Sánchez

Ventas por mayor y menor.—Venta de un lote de tierra denonete en la Colonia Bompland.—Se alquilan 25 hectáreas de tierra con agua permanentemente, para fabricación de ladrillos en Candelaria.—Surtido permanente de toda clase de fambres.

POSADAS—General Paz esquina Alvear—MISIONES

NOTA—Los pedidos para el reparto á domicilio, serán siempre al contado.

“La Economía”

DE

ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbon, leña y mieles de abeja y caña á 0.80 y 0.40 centavos el litro. Leña puesta en domicilio y de primera calidad, á pesos seis las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle

Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto á domicilio con prontitud y esmero.—Seriedad en el trato

PRECIOS MÓDICOS

CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ

Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica ‘Goerg Auschutz (Ango) 13x18. Tripode modelo N. 18, de 1.40 de alto.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden á PRECIOS MÓDICOS y prestan atención á sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

“ARROCERA MISIONES”

(VILLA LANÚS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolini, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aptas con riego por bomba especial y adelantaremos á la semilla, útiles de labranza y todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el cultivo.—Por datos, dirigirse al Molino—Villa Lanús.



CEHIPE

Centro de Estudios e Investigaciones de Historia y Cultura

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Curso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



CINE POSADAS

HOTEL GERMANIA

FUNCIONES TODAS LAS NOCHES A LAS 8 P. M.

HOY-Viernes 4 de Septiem. HOY

¡Gran Funcion Especial...!

Disfraz inoportuno

Lindísima Comedia en 2 partes

EL COLIRIO

Drama en 2 partes

Borrasco

Grandiosa Comedia en Colores en 3 partes hermosas

E DEBE LA VIDA

Hermoso Drama en 3 partes

PESADILA DEL INQUINO

Comedia

AVISO - En breve Los Últimos Días de Pompeya en 16 peartes.

PRECIOS DE LAS LOCALIDADES

Fuera de Moda y días de fiestas 1^o platea 0.50 y la 2^o 0.20 ctvs
 Días de Modas Sábado y Domingo 0.60 y la 2^o 0.30 ctvs
 Sábado y Domingo los niños no tienen entrada libre



USTED ES LIBRE

de fumar bien, el sabe elegir el cigarrillo que satisfaga su gusto.

LE OFRECEMOS:

El mejor tabaco.
 La elaboración más amorosa.
 La presentación más elegante.

PRUEBE Y COMPARE

Centenario

De 20, 30 y 50 ctvs.

Monterrey

De 20 y 30 ctvs.

COMPANIA ARGENTINA DE TABACOS S.A.

¿Dónde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, los excursionistas:

EN EL

‘América Hotel’

CRISTOBAL G. GUZMAN

SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS
 FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS

Habitaciones cómodas Personal selecto
PRECIOS SIN COMPETENCIA

Restaurant Hispano - Argentino

DE Domingo Palau

Excelente servicio á la Carta.—Variedad, delicadeza y esmero en las comidas.—Cocina para todos los gustos.
 Calle Colón entre Sarmiento y Santa Fe — Posadas.
 Todos los Jueves telamenes, los Viernes bacalao á la vizcaína y los Domingos “a-biles”

“Farmacia Central”

DE

CESAR ACARDI

FARMACÉUTICO

Análisis Químicos Industriales - Microscópicos

Oxígeno químicamente puro.—Estufas autoclave.—Esterilizaciones en general.—ESPECTÍCOS.—Sueros en ampollas.—Escrupulosidad en el despacho de las recetas, atendido constantemente por farmacéuticos.—Fabricación de Hielo para enfermos.

Despacho nocturno

MEDICAMENTOS FRESCOS RECIBIDOS POR CADA VAPOR

Posadas Misiones

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Agosto de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS	LLEGADA A POSADA
Martes a las 7.20 p.m. internacional a Buenos Aires	Domingo llega a las 6.25 a.m. internacional para Asunción
Viernes » » 6 a.m. mixto a Alvear que sigue día siguiente a Concordia	Miércoles 5.45 p.m. mixto de Alvear con combinación de Concordia
Domingo a las 6 a.m. mixto a Alvear que sigue día siguiente a Concordia	Viernes 5.45 p.m. mixto de Alvear con combinación de Concordia.

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases - : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: MARIANO DIAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.
 Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.
Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO
“LA TARDE”
 El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos : Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.
Posadas—Misiones

“RETORNO”

**Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar
 En la Librería del “COLEGIO”**